



# Dengan Semangat Gotong-Royong, Babinsa Kodim Majene Gelar Karya Bakti Bersama Masyarakat Battayang

**M Ali Akbar - [SULBAR.KAMPAI.CO.ID](http://SULBAR.KAMPAI.CO.ID)**

Dec 25, 2023 - 10:22



Majene - Personel Koramil 1401-01/Banggae Kodim 1401/Majene bersama Bhabinkamtibmas serta komponen masyarakat Lingkungan Battayang melaksanakan Karya Bakti pembersihan selokan di sekitar Pasar TPI (Tempat

Pelelangan Ikan) Lingkungan Battayang Kelurahan Banggae Kec. Banggae Kab. Majene. Senin, (25/12/2023).



Komandan Kodim 1401/Majene Letkol CZi I Made Bagus Asmara Putra, S.T.,M.I.P. melalui Danramil 01/Banggae, Kapten Inf Julius Embatau, S.I.P., mengatakan bahwa, kegiatan ini diinisiasi sebagai upaya bersama untuk menjaga kebersihan lingkungan dan mencegah potensi banjir di wilayah tersebut serta mencegah berkembangnya bibit penyakit seperti nyamuk demam berdarah.

" Kami berharap dengan diadakannya kegiatan ini, lokasi pasar TPI ini menjadi lebih bersih, terutama di bagian selokan agar saat musim hujan nanti air bisa mengalir lancar sehingga tidak terjadi banjir," ujar Kapten Inf Julius.

Dalam kegiatan yang diikuti oleh seluruh anggota Koramil, Bhabinkamtibmas dan warga setempat tersebut, selokan yang tersebar di sejumlah titik strategis di Lingkungan Battayang dibersihkan dari sampah-sampah yang menumpuk sampai dengan lumpur yang menyumbat selokan. Dengan semangat gotong royong, mereka berhasil membersihkan selokan dan mengoptimalkan aliran air untuk mencegah terjadinya genangan air di musim hujan.

Kapten Inf Julius Embatau juga berharap, kegiatan ini tidak hanya menjadi sekedar pembersihan secara fisik, tetapi juga menciptakan kesadaran akan pentingnya menjaga kebersihan lingkungan.

Sementara itu, Kepala Lingkungan Battayang Ibu Saharia berterima kasih kepada Koramil 01/Banggae yang telah melaksanakan kegiatan Karya Bakti tersebut. "Kami berharap kegiatan serupa agar terus diadakan secara berkala guna menjaga lingkungan yang lebih baik di masa yang akan datang," ucapnya.